

# LOS 4 PRESIDENTES DEL C.F. ALALPARDO QUE CUMPLE 75 AÑOS



**ROGELIO FRESNO 1978-1984**  
**ÁNGEL RIVAS 1985-2008**  
**FERNANDO FRESNO 2008-2019**  
**JAVIER IGLESIAS 2019-hoy**

'Qué emocionante poder dar nuestra camiseta a viejas glorias de la historia del fútbol de España'

## ROGELIO FRESNO (1978-1984)

¿Cómo recuerdas el Club)

**ROGELIO:** Recuerdo la pasión que había. Era increíble. Cada partido era como una final. Llegó a ver más socios que casi habitantes en el pueblo.



FORMACION DEL C.F. ALALPARDO (1949)

ARRIBA: ANGEL, MAXIMO, PEDRO, ANDRES, EUGENIO, HIGINIO Y MOISES  
ABAJO: PEPE, AMBROSIO, VENTURA, MARCOS Y ANICETO



## ÁNGEL RIVAS (1985-2008)

Además de Presidente, ¿fuiste también de jugador? ¿Qué significa para tí el Club? ¿Sigues teniendo la misma esencia?

**ÁNGEL:** Jugué desde los 20 años hasta los 33, siendo el capitán del equipo. El Club ha mejorado y crecido mucho aunque en el pasado se vivía con más furor. Cuando dejé de ser Presidente me puse como objetivo que el campo fuera de césped y competir con más de 3 equipos.

¿La camiseta siempre ha tenido la torre de la iglesia de Alalpardo en el espalda?

**ÁNGEL:** Y espero que nunca cambie. Tampoco el color y el escudo.





## FERNANDO FRESNO (2008-2019)

**El Club cumple 75 años. ¿Qué significa para tí el C.F. Alalpardo?**

**NANO:** Cuando dejé de jugar a los 31 años, me propuse con unos cuantos jugadores coger los mandos del Club y formar lo que hoy es nuestra gran Escuela de Fútbol. Los inicios fueron complicados pero muchos padres inscribieron a sus hijos y el proyecto salió adelante, siendo hoy un referente en la zona.



**¿A qué crees que se debe el crecimiento del Club?**

**NANO:** Creo que se debe al trabajo bien hecho durante muchos años y a creer en los chicos y chicas como personas.



## JAVIER IGLESIAS (2019-HOY)

**También jugaste con la camiseta verde?**

**JAVIER:** Fui jugador allá por 1985 con 17 añitos. La torre de la iglesia representa la construcción más emblemática de Alalpardo, de la cual nos sentimos orgullosos. El color verde se debe al campo y naturaleza que nos rodea.



**¿Cuántos jugadores y jugadoras forman hoy el Club?**

**JAVIER:** 395, lo que supone 22 equipos con 22 miembros de cuerpo técnico. El crecimiento de los últimos años es el resultado del sacrificio y trabajo vocacional. Nuestro objetivo es seguir creciendo a nivel cualitativo.

